

REDAKSI SATU

Pengurus Mesjid Raya Lubukbasung Undang Mahyeldi acara Maulid Nabi dan Peresmian Renovasi Mesjid

Zul Abrar - AGAM.REDAKSISATU.CO.ID

Oct 12, 2022 - 22:51



AGAM - Pelaksanaan Maulid Nabi Muhammad SAW di Mesjid Raya Lubukbasung pada hari Kamis, (20/10/2022) datangkan Gubernur Sumatera Barat, Mahyeldi.



MASJID RAYA LUBUK BASUNG
NAGARI LUBUK BASUNG KECAMATAN LUBUK BASUNG
KABUPATEN AGAM

Jalan Lindung Bulan Jorong VII Pasar Lama Lubuk Basung
Rekening No. 1600.0210.25615-5 Bank Nagari Cabang Lubuk Basung
Rekening No. 0724995753 BNI KK Lubuk Basung Cabang Bukittinggi

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Nomor : 20/MR-LBS/AG/IX-2022

Lubuk Basung, 6 Oktober 2022

Lampiran : -

Perihal : **Peresmian Renovasi Masjid
dan Peringatan Maulid Nabi**

Kepada :

Yth. *Pengurus RKKL*

di-

Tempat

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ

Dengan hormat,

Sehubungan dengan selesai Renovasi Masjid Raya Lubuk Basung, direncanakan acara Peresmian Renovasi Masjid Raya Lubuk Basung Kabupaten Agam oleh Gubernur Sumatera Barat sekaligus Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 Hijriah.

Demi imarah dan suksesnya acara ini, mohon kehadiran Bapak/Ibu, In Sya Allah akan dilaksanakan pada :

- Hari/Tanggal : **KAMIS, 20 OKTOBER 2022**
Pukul : **09.45 WIB** sampai selesai
Tempat : **Masjid Raya Lubuk Basung
di Pasar Lama (depan Terminal Antokan) Lubuk Basung**
Agenda : **1. Peninjauan hasil renovasi masjid
2. Peresmian/pengguntingan pita oleh Gubernur Sumbar
3. Laporan Pengurus dan Sambutan Tokoh Masyarakat
4. Sambutan Bupati Agam
5. Arahan Gubernur Sumbar sekaligus memberikan Ceramah
Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 Hijriah
6. Penyerahan Tanah Waqaf Rumah Tahfizh secara simbolis
7. Shalat Zuhur Berjama'ah, Penutup dan Peninjauan Tanah Waqaf**

Besar harapan kami Bapak/Ibu berkenan menghadirinya, sesuai dengan jadwal, tempat dan agenda di atas.

Demikian permohonan ini disampaikan, atas berkenannya Bapak/Ibu kami ucapkan terima kasih.

Turut Mengundang/Memohon :
WALINAGARI LUBUK BASUNG



DARMA IRA PUTRA, SE, MM DT. BATUAH

**PENGURUS MASJID RAYA LUBUK BASUNG
KABUPATEN AGAM**

KETUA SEKRETARIS,



YASRI YANTOVA

KHAIRUL KOTO

Direncanakan kedatangan Mahyeldi pada acara Maulid Nabi diundang langsung oleh Yasri Yantova, ketua pengurus Mesjid Raya Lubukbasung untuk memberikan ceramah agama dan peresmian renovasi mesjid Raya selama kepengurusan periode 2018-2022. sesuai dengan undangan yang sudah diedarkan.



Pantauan media, pembangunan mesjid Raya Lubukbasung sudah direnovasi sehingga tampak semakin rancak dan tacelak dipandang mata dan dilengkapi dengan tempat berwudhu di samping kiri halaman depan mesjid. ditambahkan renovasi di beberapa bagian, sehingga lingkungan mesjid terasa sejuk dan nyaman untuk beribadah.

Ketua mesjid Raya Lubukbasung, Yasri Yantova mengungkapkan, pembangunan renovasi mesjid Raya bisa terlaksana berkat dorongan dari masyarakat dan jema'ah mesjid untuk bisa menyelesaikan renovasi mesjid Raya kebanggaan masyarakat di nagari Lubukbasung.

"Alhamdulillah Pembangunan renovasi mesjid Raya bisa terlaksana atas seizin Allah SWT. serta berkat dorongan dari masyarakat dan jema'ah mesjid untuk beribadah", sebutnya pada media.

Disebutkan, sumber dana untuk pembangunan renovasi mesjid Raya Lubukbasung berasal dari swadaya masyarakat dan donatur yang berada dari luar daerah.

"Sumber dana untuk renovasi mesjid Raya ini murni dari swadaya masyarakat Lubukbasung dan donatur dari perantau yang berdomisili di luar negeri, seperti Malaysia, Singapura, dan sejumlah daerah lainnya dari Riau, Palembang, Kalimantan, Jakarta, Papua Irian Jaya dan daerah lainnya", ungkap ketua mesjid.

Yasri Yantova mengatakan renovasi mesjid dilakukan setelah adanya rapat pengurus untuk mencapai musyawarah dan mufakat antara pengurus mesjid dengan pemuka masyarakat di Nagari Lubukbasung.

Pengurus mesjid Raya Lubukbasung periode 2018-2022 sudah melakukan renovasi mesjid sebanyak sembilan (9) tahap.



Renovasi tahap ke-1 merenovasi tempat berwudhu di halaman sebelah kiri mesjid, dilanjutkan pada tahap ke-2 merenovasi mikraj dalam mesjid.

Pada tahap ke-3 pembuatan tiang/tonggak mesjid, pembuatan relief dalam mesjid, dan plafon mesjid.

Renovasi tahap ke-4 membuat profil wajah mesjid bagian depan dan pemasangan lampu hias di teras mesjid



Lanjut, Tahap ke-5 pembuatan Qubah mesjid sebanyak 3 buah dengan lapisan piber.

Pada tahap ke-6 pemasangan pavinblok di halaman mesjid sekaligus merenovasi toilet milik nagari di samping kiri bawah mesjid.

11.13



9.00
KB/S

Vo

LTE B



4G



55



Pada tahap ke-7, membuat batas

antara masjid dengan pasar yang berada di sebelah kanan masjid

Tahap ke-8 .. membangun tempat berwuduk/ Toilet wanita dan pria disebelah kiri masjid.



Tahap ke-9 renovasi/ganti pintu masuk masjid, dan mengganti total karpet masjid.

Disebutkan total biaya yang ditimbulkan keseluruhan untuk pembangunan renovasi masjid Raya Lubukbasung selama kepengurusan periode 2018-2022

sebanyak lebih kurang sekitar 3(tiga) milyar rupiah.(*)